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[0:00] Señor, como te alabábamos, te exaltábamos, cuán grande es Él. Cuando el Señor me
llame a su presencia, al dulce hogar, al cielo de esplendor, le adoraremos y diremos cuán
grande es Él.

Señor, hay muchos que no pueden cantar así hoy, pero queremos que tu Espíritu Santo,
como un rocío, permee sus corazones. De vida, abra los ojos a los ciegos, quebrante sus
corazones de piedras endurecidos, cargados, agobiados.

Que tu palabra sea de bendición para cada uno de nosotros. Y que el cielo se goce,
Señor, por las almas que vienen a ti en rodillas a los pies de Jesucristo, confesándole
como Señor y Salvador.

Necesitamos tu Santo Espíritu para que nos guíe. Sé en medio nuestro y gracias te
damos en Cristo Jesús. Amén. Como ustedes saben, los que han estado anteriormente
aquí, estamos en el libro de Hechos de los Apóstoles, el Nuevo Testamento, y estamos
en el capítulo 13.

Hoy me toca una porción del capítulo 13, desde los versículos 13 hasta el 43, pero el
capítulo comprende una sola sección. Así que yo voy a comenzar con una breve
introducción de los versículos anteriores que predicó nuestro hermano la vez pasada.

[1:30] Y trataré de completar hasta el versículo 43. Este mensaje de hoy va a tener tres puntos.
El primero y el segundo, más breves.

Y el tercer punto es la predicación del apóstol Pablo que encontramos aquí en el pasaje.
El apóstol Pablo va a predicarle a los judíos en la sinagoga y yo le voy a tomar prestado
su mensaje.

Así que acompáñenme en esta jornada y le doy gracias a mi hermano Eli porque leyó el
pasaje de antemano para yo no tomar diez minutos del mensaje en la lectura.

Pero vamos a revisar. El primer punto que tenemos en el día de hoy será acerca de la
iglesia, la administración, la oración, el ayuno. Pero antes déjenme darle una breve
ilustración.

Es ficticia. No piensen que estoy hablando para que salgan las noticias del periódico que
yo estoy dando unas noticias que no son reales. Pero escúchenme lo siguiente.

[2:27] Un grupo de científicos aventureros, después de muchos años de estudio,
investigaciones, exámenes y pruebas, encontraron un lugar en el planeta Tierra donde
todos los árboles de todos los países del mundo pueden crecer.

Es un lugar único que ellos descubrieron y allí van a plantar unas semillas para dar un
periodo de diez años para que estas semillas crezcan.

Son árboles frutales de primera calidad. Y los donantes de estas semillas fueron los que
controlan la bóveda subterránea en Svalbard, cerca del Polo Norte, que tienen una
bóveda donde todas las semillas del mundo están ahí escondidas, frisadas ahí abajo,
para por si acaso sucede una catástrofe en el mundo.

Y ellos donaron esas semillas de estos árboles para que fueran plantados en esta porción
inmensa de terreno. Para eso usaron un dron.
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Hubieron muchas semillas que se dispersaron con el dron en todo ese terreno. Ese era
un terreno que fue encontrado, como les dije, con las condiciones ideales para que
cualquier árbol de cualquier zona del mundo, supuestamente en ese lugar, iba a crecer.

[3:49] Pero en ese lugar no se hizo nada. Simplemente se encontró el lugar, se hicieron los
estudios. Ahí habían, en ese lugar, habían lugares llenos de piedra.

En ese lugar habían muchos trillos y caminos que estaban endurecidos. Y en ese lugar
también crecían hierbas malas y espinas y cardos. El dron lo único que hizo fue que regó
todas esas semillas a donde cayeran.

Y eso se iba a cerrar por diez años. Ahí estaba prohibido tirar fotografías ni nada. El
propósito era que en diez años se iban a abrir las puertas para todo el que estuviera
interesado en entrar y explorar ese lugar.

Y así se hizo. Se hicieron los planes, se regaron las semillas. Y después de diez años, se
anunció el evento y personas de todo el mundo se aglomeraron porque querían ser los
primeros en entrar a ese lugar tan increíble, donde iban a encontrar árboles de todo tipo,
frutales de todo tipo y de todos lugares del mundo.

Y a cada uno de los participantes que compraran su boleto, se le iba a dar la oportunidad
de escoger un árbol. Ellos calcularon que unos diez mil árboles, de todas esas semillas,
solamente unos diez mil árboles probablemente prosperaron y crecieron.

[5:09] Los demás quizás no llegaron a crecer y se secaron rápidamente, pero ellos pensaban,
habrán por lo menos diez mil árboles disponibles. Vamos a vender diez mil boletos.

La condición es que cada persona que entre puede rápidamente entrar y escoger un solo
árbol, amarrarlo con una cinta que se le dio y declararlo para él.

Y de ese árbol podía disfrutar de todos los frutos y llenar dos canastas adicionales y
llevárselo a la casa. Podía hacer un picnic, podía pasarse el día en esa sombra y comer
todo lo que quisiese, pero solamente uno.

Eran diez mil árboles disponibles, supuestamente, y diez mil participantes del evento. El
asunto fue que cuando se abrieron las puertas, todo el mundo se aglomeró. Eso pareció
un caos, aunque aparentemente debieron haber sido personas educadas y con
costumbres, como habían árboles.

Ellos le habían advertido antes de entrar. Nosotros pensamos que hay unos diez mil
árboles que crecieron y están frondosos y disponibles, llenos de frutos, pero no damos la
garantía, porque eso nadie había podido analizar ni tirar fotos ni nada.

[6:21] Eso fue una aventura. Cuando entró todo el mundo, resultó que allí, cuando llegaron, no
todos los árboles habían dado lo que se esperaba.

Algunos árboles estaban llenos de frutos repletos, con un follaje precioso, y esos tenían
100% de frutos. Otros árboles, más o menos, un 60% tenían buen follaje y bastante fruto.

Otros árboles crecieron bien altos, no con muchas hojas, y tenían como un 30% de frutos.
Pero hubo una porción de árboles que nada más eran hojas.

Aparte de otros que crecieron, que lo único que quedaba de ellos era el tronco y las
ramas, sin hojas y no tenían vida. De todos esos que entraron, como ustedes habrán
imaginado, un gran porciento se quedó sin nada.

Para ellos fue decepcionante, fue frustrante, porque ellos esperaban, cada uno de los que
entró, encontrar un lugar donde anidarse y aprovechar de estos frutos exóticos.

[7:34] Pero esa fue la realidad. Esta ilustración, yo quisiera que la usáramos como para esta
iglesia. Imagínense que esta iglesia, ese jardín, ese huerto, donde se tiraron esas
semillas.
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Y cada uno de nosotros fue una de esas semillitas, y pasaron 10 años, y ahora estamos
todos creciditos, y estamos aquí en la iglesia. La pregunta es, si invitamos una comisión a
la iglesia, ¿a cuál de nosotros, de estos árboles que somos nosotros, ellos van a ir
primero para ponerle la cinta?

Porque si usted tiene el privilegio de entrar primero, usted va a coger el árbol más
frondoso y con más frutos, ¿verdad que sí? La pregunta sería, que nos deberemos hacer
nosotros, si eso fuera una realidad en nosotros, ¿cuántos frutos evidentes estamos
nosotros dando?

¿Cuántos follajes tenemos? Que cualquier persona que venga va a darse cuenta que es
un árbol que está dando buen fruto. O cuidado si el árbol que somos nosotros fue un
árbol estéril, porque hubieron algunos árboles que solamente tenían hojas.

Y eso lo vamos a ver al final, pero esto me sirve de ilustración también, porque en el
pasaje que tenemos hoy, vamos a estar mirando a una iglesia, la iglesia en Antioquía. Y
la iglesia en Antioquía, según lo que leyó nuestro hermano y según lo que vamos a ver
hoy, estaba dando frutos, estaba dando buenos frutos.

[9:09] Estaban involucrados en servicio, en la administración, en la oración y en el ayuno. El
Espíritu Santo estaba de fiesta con estos hermanos y estaba diciendo, apárteme a Pablo
y apárteme a Bernabé y hagan esto y hagan lo otro, porque la iglesia estaba colmada de
frutos.

¡Qué bendición! La iglesia de Antioquía. Vamos a ver este el primer punto, la iglesia,
administración, oración y ayuno. En la iglesia que estaba en Antioquía, habían profetas y
maestros, y esto es basado en los versículos del 1 al 12, que se predicó la semana
pasada, simplemente voy a ir rápido y lo voy a usar como introducción y como primer
punto.

Va a ser breve. Pero quiero señalar algunas cositas. La iglesia estaba en Antioquía, ahí
habían profetas y maestros, los hermanos de la iglesia, administrando, ayunando, y
cuando ellos estaban ministrando, en otras palabras, ministrando, sirviéndole al Señor, y
en oración y en ayuno, el Espíritu Santo les dice, apárteme a Bernabé y a Saulo, para la
obra.

Una iglesia que está dando buen fruto, vengan, que de ustedes voy a sacar para hacer
una obra, para expandir mi reino. Dios estaba, se gozaba con la iglesia, se gozaba con
los hermanos.

Después que el Espíritu Santo dice, apárteme a Bernabé y a Pablo, ellos no lo dieron por
sentados. Dios le está hablando, el Espíritu Santo le está hablando, pero ¿saben qué
hicieron después?

[10:47] Volvieron y ayunaron y oraron. ¡Qué bendición! Habían ayunado y orado antes, y el
Espíritu Santo le dice, envíenmelos. Pero ellos me dicen, bueno, como ya Dios nos
mandó, váyanse así.

No. Aquí dice, que también ayunaron y oraron de nuevo. Recuérdense que, vamos a
hablar un poquito acerca del ayuno, y, ¿qué tiene la importancia el hecho de que una
iglesia ore y ayune?

¿Tiene eso alguna importancia? Bueno, nosotros sabemos en las Escrituras que Moisés,
cuando estuvo en la presencia de Dios por 40 días, estuvo en ayuno, delante de la
presencia de Dios, y ahí Dios le dio la ley moral.

Dios le revela su voluntad en la ley moral a Moisés. El Señor Jesucristo mismo, cuando
iba a comenzar su ministerio, se pasó 40 días en ayuno y en oración. El ayuno y la
oración es importante.
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Aquí vemos que a Dios le agradó esta iglesia, confiando en Él, buscándolo en humildad,
con corazón quebrantado, con corazón dispuesto, afligiendo sus almas y sus cuerpos,
con tal de acercarse a Dios, y agradar a Dios, y pedir, Señor, que tu voluntad se haga en
nuestras vidas.

[12:08] ¿Qué es el ayuno? El ayuno es una abstinencia voluntaria de alimentos y bebidas con la
finalidad de que a este cuerpo, que le gustan las cosas carnales, yo le digo, yo no te doy
comida porque yo tengo una necesidad muy grande, que es más importante que el plato
de comida o de la cena.

Yo necesito que el Señor nos dirija, porque en este caso de la iglesia, Dios nos está
mostrando que todos los hombres tienen que irse en ministerio, queremos saber si es
verdad, queremos saber, mandarlos con nuestra bendición.

Vamos a humillarnos ante Dios y buscarnos el rostro de Dios en ayuno y en oración. Es
una abstinencia voluntaria, usualmente por todo el día, porque el propósito es afligir la
carne.

Si ayunamos por tres horas, eso no es nada, cualquiera se le va a comer la mañana o la
tarde. Cuando uno ayuna, uno le dice esta carne, usted no va a ver comida o ni bebida, ni
agua.

Hay personas que son enfermas y necesitan quizás un poquito de agua, o si usted se va
a morir porque tal OX o R, o tiene que tomarse una medicina, pero el asunto es que a
este cuerpo no se le va a dar lo que quiere, porque hay una necesidad imperante.

[13:20] Muchas veces ayunamos cuando estamos afligidos, cuando tenemos que involucrarnos
en una empresa muy grande en nuestra vida, como la del Señor Jesús y Moisés, que iba
a dirigir ese pueblo en el desierto por 40 años, o cuando tenemos un hijo rebelde y no hay
forma de que arregle, entonces nos humillamos ante Dios.

Sabemos que la reina Esther, cuando su pueblo estuvo amenazado de que todos los de
su raza iban a ser exterminados, Esther dijo, tres días de ayuno, aquí no se come, ni se
bebe, ni mis siervas, ni nadie.

Y el rey de Níneba, cuando Jonás vino a predicarle que iba Dios a destruir la ciudad, en
silicio y en ceniza, ni a los animales le iba a dar comida.

¿Para qué? Para que Dios viera la aflicción, el corazón y el cuerpo afligidos. Dios, mira,
nosotros estamos necesitados de un perdón, sé propicio a nosotros y al impío rey de
Níneba, ¿saben, recuerdan lo que sucedió?

Que Dios le oyó la oración y los libró del juicio. La iglesia aquí estaba orando y ayunando.
Cuando ellos fueron enviados por el Espíritu Santo, descendieron desde el continente, se
fueron a Chipre, de ahí se fueron al otro lado de Chipre, ahí se encontraron con el famoso
mago del que se le predicó la semana pasada, se encontraron al procónsul y esa cosa
usted la puede revisar si escuchan el sermón pasado, yo no lo voy a repetir.

[14:55] O pueden leerlo en la Escritura o si recuerdan lo que leyó el hermano anteriormente.
Pero, ¿qué vemos en esta iglesia? Vemos una iglesia que estaba ministrando, sirviéndole
al Señor, una iglesia viva, una iglesia que estaba orando, una iglesia que estaba
doblando sus rodillas en ayuno.

Señor, sé con nosotros, bendice esta obra, ayúdanos a crecer, ayúdanos a dar fruto. Dios
agradado, sonriendo a la iglesia y a sus hermanos y guiados por el Espíritu Santo.

Aquí vemos para aclarar que en el caso de la época era apostólica en la cual se
acontecieron estos eventos, había una manifestación especial del Espíritu Santo y habían
cosas milagrosas que sucedieron en aquel entonces y eso se le llama usualmente
señales apostólicas.
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El Espíritu Santo con voz audible le dijo apárteme a esos dos y los envió a que se fueran
en el viaje misionero. Hoy quizás hoy no vamos a ir a la voz del Espíritu Santo hablando
pero vamos a sentir mi corazón.

O un hermano me va a venir y Señor me parece que tú puedes servirle al Señor en tal o
cual Dios, el Espíritu Santo sigue en medio nuestro. La forma distinta pero real porque el
Espíritu Santo mora en cada uno de nosotros que somos sus hijos y nos va a guiar desde
el inicio de nuestra conversión hasta el día que lleguemos a las puertas celestiales.

[16:20] Nunca nos va a dejar el Espíritu Santo. Eso como repaso de lo que se vio la semana
pasada. El segundo punto que quería mencionar es que al ellos irse en misión después
que lidiaron con el mago y lo demás dice que zarparon de Pafos porque estaban en la isla
de Cilicia ahora iban de nuevo al continente para otro lugar.

Se fueron Pablo y sus compañeros apergue de Panfilia pero Juan si ustedes lo leen dice
pero Juan apartándose de ellos volvió a Jerusalén ¿y quién es ese Juan?

Más adelante vamos a ver que ese es el llamado el tal llamado Juan Marcos. Lucas no
nos dice por qué Marcos se apartó y dejó a Bernabé y a Pablo y se fue de nuevo se
regresó de nuevo en el viaje misionero que ya habían emprendido pero como digo Pablo
Lucas no lo trata y eso se va a ver un poquito más adelante en los sermones que vamos
a dar más adelante.

Lucas ellos fueron de Pergue a Antioquía de Episidia y entraron en la sinagoga en el día
de reposo y se sentaron vamos a hacer un paréntesis aquí esto no es un viaje que
tomaron un avión ni tomaron un tren ellos salieron del continente en un barco llegaron a
Sicilia de Sicilia cruzaron la isla de un extremo a otro y ahora cogen otro barco y se van
de nuevo a otra ciudad este viaje misionero primer viaje misionero de Pablo según lo que
estuve chequeando fueron mil y pico de millas ahora no veo aquí la cantidad de millas
pero fueron muchas millas largas que tomó todo el recorrido y esto porque lo digo lo digo
porque en un viaje tan largo quizá eran burro eran camello o eran carretas o no sé qué
ellos tenían que planificar muy bien con mucha logística para ellos cuando llegaran a esa
ciudad poder estar en la sinagoga el día de reposo me están entendiendo ahora ellos
calcularon y analizaron muy bien cosa de que el día de reposo ellos tuvieran donde
tenían que estar no buscaron la excusa bueno estamos de viaje imagínense estamos
sirviéndole al señor de misionero vamos a hacernos de la vista gorda eso no es lo que
dice el pasaje el pasaje dice que después que ellos hicieron todo ese recorrido yo tuve
que buscar un mapa porque yo soy muy visual cuando me está diciendo que de aquí
cogió para allá yo tenía que ver para donde que iban pero cuando llegaron a esa ciudad
era el día de reposo judío donde los creyentes se congregaban a adorar a Dios a leer las
escrituras y los profetas y como ellos eran creyentes ellos saben que Dios había dado
una ley moral la ley moral de Dios que le dio de la que mencioné concerniente a Moisés
en el monte Sinaí comprende la ley moral divina de nuestro creador

Dios es un ser personal que piensa que tiene deseos que tiene voluntad y que tiene leyes
y reglas por medio de la cual nosotros lo honramos lo obedecemos o lo deshonramos y lo
desobedecemos y de paso déjenme decirles que esa ley moral de ese Dios creador es la
misma para todos los seres que están en esta tierra porque somos sus criaturas y el rey
del universo espera que sus criaturas los honre los honre como él espera ser honrado en
este caso los apóstoles eran cristianos los apóstoles bueno ya eran cristianos porque se
habían convertido pero también venía de la descendencia de Israel ellos sabían conocían
la ley moral de Dios y por si acaso y yo espero no perder el hilo por si acaso déjenme
darle otro paréntesis dentro de este paréntesis yo estuve investigando en el día de hoy y
le pregunté al internet y estaba dudando si lo ponía o no lo ponía pero ustedes saben
cuando usted le pregunta a Google y ahora hay una respuesta que inmediatamente te
sale que es muy una respuesta artificial usualmente ¿verdad que sí?

[21:15] y yo por eso no quería darle el crédito pero no tenía todo el tiempo del mundo la pregunta
era ¿cuáles son las reglas para que guardan los judíos ortodoxos en el día de hoy?
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los judíos no cristianos ortodoxos que están vivos todavía que no se han convertido que
no son cristianos una de las cosas primordiales para ellos es que ellos guardan el sabal
judío como Dios se lo mandó en los diez mandamientos y ese testimonio de los judíos en
el día de hoy en la iglesia de hoy donde el día del Señor no se respeta y se profana
grande y abiertamente esos judíos van a testificar en el día del juicio a los cristianos
espero que no seamos a todos nosotros y que no podamos arrepentir y al mundo que
Dios había dado una ley moral contenida en el cuarto mandamiento donde dice que
cuatro días se trabajan y hay un día que es santificado que es apartado para él y eso es
bueno de considerarlo y pensarlo porque aún en Miami Beach cuando usted va un
sábado porque ellos todavía guardan el sábado que era el sabad judío el día de reposo
judío ustedes van a la playa de Miami y ahí tienen unos cordeles los sábados hay unos
cordeles donde eso indica que los judíos que están ahí en Miami Beach saben que ese
día no pueden caminar pasado cierto límite porque está limitado aún los pasos que ellos
dan para que no se vayan a confundir claro ellos le han añadido al mandamiento cosas
que Dios no ordenó pero saben que eso es un testimonio porque usted pudiera preguntar
si por qué estos judíos están guardando esto si ni siquiera honran a Dios es importante
saber y y si ustedes lo pueden buscar en internet para el judío es sagrado el día donde
Dios reposó de su creación y es un día que ellos consagran para la familia para las cosas
espirituales y un día de restauración de descanso y de gozo para un judío que aún no es
convertido a Cristo eso es sagrado y la pregunta es que pudiéramos hacer nosotros y
nosotros los cristianos que

Pablo Pablo y Bernabé estuvieron en la iglesia en la sinagoga el sábado el día de reposo
ellos fueron a cumplir con el mandato y fueron a adorar a Dios con la finalidad también de
ministrarle a los judíos ustedes me están preguntando bueno pero y nosotros los
cristianos que guardamos el domingo claro este no es un sermón acerca del día del
reposo y hay evidencias en el nuevo testamento de que Dios por medio de la
resurrección de Cristo el primer día de la semana lo vemos en las cartas del nuevo
testamento los cristianos convertidos comenzaron a reunirse con los cristianos el primer
día de la semana colectaban ofrendas predicaban y adoraban a Dios ese día y partían el
pan en este caso Bernabé y Saulo querían llegarle a los judíos y para llegarle a los judíos
si iban el domingo no lo iban a encontrar verdad que no entonces ellos fueron a la
sinagoga el día donde ellos se reunían y ahí fueron a la sinagoga se sentaron
respetuosamente y saben y saben que vualá

Dios los bendijo porque después que terminaron de enseñar las cosas que tenían que
enseñar se levanta uno dice varones hermanos ahora si hay algo entre vosotros que
tienen algo que añadir o decir ahora es su turno imagínense que bendición es si hubieran
buscado una excusa o que estaban muy cansados por la jornada o que dijeron nosotros
somos apóstoles no tenemos que obedecer a Dios porque guardar el cuarto
mandamiento no el cristiano no piensa así el cristiano la Biblia dice que pecado es
transgresión a la ley de Dios ya sea el primero el quinto el cuarto o el séptimo cuando
usted viola uno de los mandatos de Dios está pecando y está en falta con Dios pero
entonces esto le produjo una gran bendición y por si acaso otra coletilla nuestra confesión
de fe de nuestra iglesia nos habla en el capítulo 22 en los párrafos 7 y 8 acerca de del día
de reposo y que dice la confesión de esta iglesia acerca del día de reposo dice voy a
parafrasear algunas cositas solamente porque creo que puede ser de ayuda para muchos
de nosotros capítulo 22 la adoración religiosa y el día de reposo se llama es el título dice
por designio de Dios hay un mandamiento positivo moral y perpetuo que obliga a todos
los hombres de todas las épocas

Dios ha señalado particularmente un día de cada siete como día de reposo para que sea
guardado santo para él para que sea guardado santo pero es para él no es para mí y en
el párrafo 8 porque ustedes pudieran preguntarse ¿y cómo?



Downloaded from https://yetanothersermon.host - 2025-06-08 22:41:05

[27:01] ¿y qué quiere decir eso? guardar un día santo ¿quiere decir eso? que si yo voy a la
iglesia una hora ya yo cumplí con el cuarto mandamiento lamentablemente no es así dice
aquí el párrafo 8 dice el día de reposo se guarda santo o apartado para el Señor cuando
los hombres después de la debida preparación de su corazón y de haber ordenado de
antemano sus asuntos cotidianos lo que hacer de la casa de lavar de planchar de cocinar
lo que se pueda organizarlo de antemano antes para cuando llegue el día de reposo
nosotros dedicárselo a Dios porque si le usurpamos parte del día que le corresponde a
Dios para cosas nuestras en un sentido pudiéramos decir estamos profanando el día que
Dios dijo que era para él los judíos si ustedes los analizan de hecho en mi casa en la
casa en la que vivimos ahora el horno el horno de la cocina tenía un un setting para el día
de reposo en mi casa donde yo vivo ahora aquí en Pennsylvania para que quizás ese día
ni siquiera hubiera que prenderlo que se automatizara solo y que se prendiera el horno
solo para ellos ni siquiera tener que hacer así ¿y saben qué?

eso es un testimonio no es que vamos a convertirnos en legalistas ni hipócritas porque el
corazón el behaviorismo que se está hablando en la escuela dominical si no hay una
transformación de corazón eso se llama hipocresía eso no sirve para nada eso no nos
agrada a Dios ser religioso ahora cuando yo digo yo voy a organizar mis asuntos para no
tener que cocinar el domingo porque es el día del Señor no es mío yo lo hago para morir
a Dios ¿y qué quiere Dios ese día?

que habiendo preparado nuestro corazón de antemano y todo este asunto cotidiano no
solamente observa esto es la confesión que dice no solamente debemos observar un
santo descanso durante todo el día de sus propias labores palabras y pensamientos
acerca de sus ocupaciones y diversiones seculares sino que también se dedican todo el
tiempo al ejercicio público y privado de la adoración a Dios ven ven cuál es el propósito
es que nosotros dejemos todas esas cosas que nos interrumpen a un lado para
ocuparnos de Dios y ocuparnos entonces todo el día de 24 horas obviamente vamos a
dormir y quizás vamos a tomar una siestecita para ocuparnos en el ejercicio público y
privado de la adoración a Dios y de los deberes que son por necesidad y por misericordia
es bueno observar como les dije que no es una hora cuando vamos a la iglesia por ir a
una hora a la iglesia o hora y media no estamos obedeciendo el cuarto mandamiento le
estamos dando a Dios la ñapa porque Dios me concedió seis días y esos seis días todos
los que ustedes quieran brinquen y salten pero dice Dios hay un día que yo lo quiero que
sea para mí y en el día del juicio se revelarán todas esas cosas porque violar el cuarto
mandamiento es como violar el tercero el segundo o matar o adulterar para Dios porque
Dios es el que es ofendido ya sea nosotros no tenemos el derecho de decirle a Dios cuál
es el mandamiento más importante que el otro un solo mandamiento nos lleva al infierno
un solo mandamiento nos hace culpable sí o no un solo por pequeño que sea y eso no va
a llevar a Cristo porque quién es inocente verdad que sí quién es inocente no hay ningún
inocente vamos en un momentico a oír la prédica de Pablo a los judíos y esa prédica va a
ser de consuelo para nosotros porque él está predicando a Cristo crucificado como único
medio para justificarnos de esta culpa que tenemos delante de Dios somos culpables y
en un momentico vamos a estar mirando la prédica de Pablo en cuanto a que si es
sábado o domingo

Matías Henry menciona lo que yo le mencioné en un momentico con más detalle dice
ellos observaron un tiempo de adoración en el día de reposo en el sabá judío y los
cristianos nos reunimos el primer día de la semana porque fue el día de la nueva creación
porque fue el día de la resurrección de entre los muertos fue el día donde nuestra vida
comenzó la esperanza de los apóstoles cuando Cristo fue enterrado y sepultado
pensaron que sus esperanzas habían perdido ese último día de reposo como dice un
autor que leí hace un tiempo ese sábado judío que debe ser un día de gozo de alegría
cuando Cristo estaba enterrado en la tumba esos discípulos estaban desanimados
pensaban que estaban derrotados pensaban que su esperanza se le había terminado y
era el día de reposo que debe ser un día de gozo de tener comunión con Dios de pero
ese último día
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Cristo enterrado ellos no pudieron celebrarlo ahora cuando Cristo el primer día de la
mañana lo van a buscar y no lo encuentran entonces ahí si hubo regocijo cuando le
dijeron fuimos no los encontramos las mujeres fueron y no encontramos a nadie ahí y
cuando Pedro corrió con Juan y vieron los lienzos y no vieron a nadie en la tumba este es
un día de celebración porque fue el día que Cristo se levantó la nueva creación de Dios y
como les digo esta no es una clase del día del Señor algún día quizás predicaremos
sobre eso más extensamente de cómo por instrucción divina Dios estableció un día
nuevo estamos en transición los judíos todavía estaban ahí presentes y convertidos
prácticamente tenían que guardar los dos días se le puso difícil pero eventualmente
vemos en el libro de Apocalipsis ya cuando el apóstol Juan ya siendo un viejito llama al
día de reposo el día del Señor el día de Jesucristo ya se le llamaba así al día de reposo al
sabat judío y yo le quería decir el enemigo de nuestras almas

[33:50] Satanás aborrece a Dios él no quiere que los hombres adoren a Dios a como dé lugar
Satanás no quiere que los hombres adoren a Dios porque eso es lo que él quiere pero si
por lo menos él hace que los cristianos se distraigan y no honren a Dios cuando Dios
quiere ser honrado él por lo menos está ganando victoria piensa él y es verdad ¿sí o no?

Dios nos ha regalado un día y no solamente que nos regale un día porque es para mi
beneficio si yo el día que Dios me regaló a mí yo lo cojo prestado y estoy distraído
trabajando mi mente no va a estar en comunión con Dios mi mente no va a estar distraída
yo no voy a crecer espiritualmente yo no tengo más tiempo para orar yo no tengo más
tiempo para leer yo no tengo más tiempo para orar antes de venir a la iglesia por los
pastores porque estoy distraído haciendo cosas que son para mí no para Dios porque no
nos preparamos de antemano no fuimos diligentes y deshonramos a Dios eso se llama
profanar profanación del día de reposo bueno estos hermanos llegaron a la congregación
y se le da la oportunidad si alguno tiene algo que decir póngase de pie y Pablo gracias
calladito todo el mundo y Pablo se para y comienza en el la proclamación de las buenas
nuevas esos que estaban en la sinagoga y oyen como él se dirige a los que estaban en la
sinagoga él les dice en el versículo 13 capítulo 13 versículo 16 él les dice entonces Pablo
levantándose hecha señal de silencio con la mano dijo varones israelitas y los que teméis
a Dios varones israelitas y los que teméis a Dios por si acaso había uno que no encajaba
en esa categoría todo el que teme a Dios escúchenme la cosa que yo voy a que tengo
que decirles y él les empieza a predicar el evangelio y les dice ustedes que son israelitas
que son descendientes de Israel o de Jacob dice que nuestro Dios nos escogió a
nosotros como pueblo y le empieza a dar la historia de cómo Dios lidió con ese pueblo
vosotros varones israelitas

Dios escogió a nuestros padres y enalteció al pueblo siendo ellos extranjeros en tierra de
Egipto cuando estaban esclavizados en Egipto Dios decidió yo los voy a sacar de ahí y
con un brazo levantado abriendo el mar rojo destruyendo a faraón y a su ejército con un
brazo poderoso Dios los sacó a ustedes que están ahí que están oyéndome a mí esto es
lo que somos nosotros ese Dios a quien a quien nosotros servimos yo le tengo que dar un
mensaje de buenas nuevas que tiene que ver con el Dios tiene que ver con nuestro Dios
Dios naceció al pueblo y por un tiempo durante 40 años a ustedes los soportó en el
desierto y es una palabra que me la encontré un poquito dura los soportó en el desierto
traté de buscar la versión antigua traté de buscar la reina valera gómez y todos me están
diciendo soportó básicamente Dios los sobrellevó por 40 años porque ellos no se
comportaron muy bien ¿verdad que no?
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no se no Dios los sobrellevó eventualmente Josué y los espías los Josué y Caleg
pudieron entrar a la tierra prometida ni siquiera Moisés pudo entrar porque ese pueblo se
rebeló contra Dios y lo deshonró y él está diciendo quédense ahí conmigo y les va
diciendo por esos 40 años Dios los soportó y después que llegaron a la tierra de Canaán
destruyeron Dios peleó por medio de ellos para destruir siete siete naciones y Dios les dio
a ustedes en posesión la tierra de Canaán y así va contándoles la historia y les dio a esa
tierra como herencia como su territorio después como unos 450 años Dios les dio jueces
después el pueblo pide a un rey el pueblo pide a un rey recuerden que el pueblo de Israel
era una teocracia las naciones de la tierra tenían gobernantes pero Israel tenía a Dios
como su rey que privilegio pudieran decir ustedes el Dios de nosotros el Dios del universo
ese es el rey nuestro el que nos da las leyes les dio leyes morales pero también le dio
leyes cívicas hasta los alimentos que podían comer ese era su rey pero ellos se rebelaron
contra Dios y le dicen nosotros queremos un rey como las más naciones wow y le dicen
al profeta

Samuel y el profeta Samuel está así quebrantado y cuando él va donde Dios le dice
Samuel no es a ti que me has rechazado me han rechazado a mí no me quieren Dios
Dios les dijo ellos no me quieren porque están pidiendo un rey un hombre bueno Dios le
dio a un hombre y que hombre yo siempre he dicho que el hombre más malo de la Biblia
es el rey Saúl y no le iba a decir así pero yo siempre lo he pensado y la mujer más mala
es Isabel pero el más malo y más testarudo y más terco fue Saúl y ese fue el rey que
ellos pidieron bueno ahí cojan su rey no le fue bien ¿verdad que no?

[39:34] después dice que le envió a David entonces Dios dice que él quitado ese rey a Saúl dice
que le levantó por rey a David de quien dio testimonio diciendo he hallado a David hijo de
Isaí varón conforme a mi corazón quien hará todo lo que yo quiero wow Dios que está
determinando y diciendo esto ese testarudo malvado Saúl pero ahora le voy a poner a
uno que es David y todos se preguntarán wow pero David también fue un hombre que no
fue fácil ¿cuál fue la diferencia en Saúl?

en David David fue un hombre impío como tú y como yo quizás nosotros no hemos
cometido el adulterio que cometió Saúl ni el homicidio pero si somos honestos y nos
conocemos bien vamos a saber que merecemos el infierno más que David con el
conocimiento que tenemos sí o no como dice Pablo que de los pecadores es el primero
pero yo siempre digo que soy yo yo tenía una dominicana que ya falleció que decía que
era ella la peor de los pecadores no vamos a discutir eso porque no hay no hay ningún
inocente delante de Dios la diferencia es que David tenía un corazón para Dios amaba a
Dios esa fue la diferencia de un pecador que amó a Dios y el Señor no se avergonzó de
que su linaje viniera directamente conectado en la carne con el Rey David obviamente
cuando comparamos a David con Jesucristo es del cielo a la tierra porque David era un
hombre como tú y yo de carne haberle dado la corrupción de Adán esa es la diferencia un
corazón grande para Dios pero una naturaleza corrompida el Señor Jesucristo vino del
cielo sin pecado y se encarnó y enfrentó toda tentación todo problema y nunca se dio el
mismo diablo después de 40 días en ayunos ya casi sin fuerza probablemente le dice tú
puedes decirle a esa piedra que se huevan en pan porque si tú eres el hijo de Dios con
esa hambre que tú tienes que lince como decimos nosotros con esa hambre que tenía el
Señor fácilmente cualquiera mareado ¿verdad que sí?

no no sólo de pan vivirá el hombre sino de toda palabra que sale de la boca de Dios con
las escrituras le responde no se dio nosotros no tenemos excusa aunque estemos
debilitados a caer en el pecado porque el Señor no cayó el Señor no cayó nosotros no
podemos excusarnos yo que estaba débil y me hablaron mal y hablé mal porque tú sabes
me provocaron no sigue diciendo Pablo en la predicación Dios le dio entonces a David y
por medio de la descendencia de este conforme a la promesa Dios le levantó a Jesús por
Salvador a Israel antes de Jesús comenzar a su ministerio público vino Juan el Bautista
Juan el Bautista todo esto le está diciendo Pablo Juan el Bautista fue el precursor dice
predicó el bautismo del arrepentimiento a todo el pueblo de Israel pero cuando se le
pregunta
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Juan y dice ¿quién pensáis que soy yo? que yo soy porque Juan estaba haciendo con un
poder espiritual que tenía cuando hablaba las personas estaban viniendo arrepentidas y
a convertirse en pecadores republicanos todo tipo de calaña de gente estaban creyendo
porque Juan estaba lleno del Espíritu Santo y Dios lo había mandado Juan fue santificado
desde el vientre de la madre y Dios estaba usándolo pero cuando le preguntan a Juan ¿y
eres tú el que había de venir?

dice no dice ¿qué pensáis que que pensáis que que pensáis que soy? y él dice no soy yo
él hay un juego de palabras interesante aquí él le dice el gran yo soy no soy yo es él el
Señor Jesucristo y entonces vuelve y los toma de nuevo y él dice yo no soy digno de
desatarle el calzado al Señor Jesús y sigue en su discurso de prédica y ahora les dice
varones hermanos hijos del linaje de Abraham anteriormente le había dicho hijo de Israel
y ahora le dice ustedes son el linaje de Abraham aún en su sangre ustedes tienen el
linaje de Abraham para que se sientan que es a ellos que le está hablando que ese Señor
Jesús descendiente de David tiene que ver con ellos dice y vosotros los que teméis a
Dios repite lo nuevo dice a vosotros os fue enviada esta palabra de salvación porque los
habitantes de Jerusalén y sus gobernantes no conociendo a Jesús ni las palabras de la
profecía de los profetas que se leen todos los días de reposo repito de nuevo los
gobernantes de Jerusalén y todo lo que supuestamente iban a la sinagoga a oír la lectura
de la Biblia no se enteraron que la Biblia hablaba de Jesucristo y de las cosas que le iban
a acontecer ustedes debieron haber sabido eso ellos debieron haber sabido eso pero
dice aquí que no conocieron a Jesús fue que no lo vieron a Jesús ellos lo mandaron a
matar ellos lo vieron y sabían quién era no lo conocieron ellos no entendieron quién era
Jesús lo echaron como un bastardo hasta condenarlo a la muerte y eso fue lo que
hicieron dice ustedes lo condenaron y sin hallar en él causa digna de muerte pidieron a
Pilato que lo matase porque ellos mismos con su mano no podían matarlo su ley no le
permitía matar entonces le se lo entregan a Pilato que supuestamente se lava las manos
también ¿se acuerdan?

[46:17] todo el mundo quiere que era inocente y entonces Pilato lo mata pero fue por
determinación del pueblo de los judíos al cual estaba hablando Pablo en representación
estaban ellos ahí ustedes en un sentido fueron los que no conocieron al Señor y se lo
entregaron a un impío romano para que lo matase y así habiendo cumplido todas las
cosas que de él estaban escritas quitándolo del madero lo pusieron en el sepulcro de
nuevo si ustedes leen Isaías 55 los libros proféticos que hablan del Señor Jesús aunque
a tu vestimenta la iban a partir y la iban a romper y que la iban a traspasar todo eso
estaba escrito en los profetas y en la palabra de Dios pero ellos le pasó por encima y él
está trayendo todas esas verdades a él ustedes lo mataron y lo clavaron en un madero
ser clavado en un madero era un símbolo de maldición los viles los homicidas las
personas más despreciables eran los que se clavaban ahí para una vergüenza era una
vergüenza que a un ser humano que fuese tan depravado y tan malo la forma de
demostrarlo era que lo colgaban en un madero y a nuestro Señor ahí fue que lo colgaron
¿qué le parece?

en un madero dice habiéndolo colgado en el madero lo lo lo quitaron y lo pusieron en el
sepulcro pero dice más Dios el Dios que ustedes supuestamente conocen a cual sirven el
Dios de su padre Jacob de su padre Isaac de su padre Abraham ese Dios lo sacó de la
tumba lo levantó del sepulcro y se le apareció al Señor Jesús a muchos por muchos días
los que habían subido juntamente con él a Galilea a Jerusalén los cuales ahora son
testigos ante el pueblo y nosotros también anunciamos el evangelio de aquella promesa
hecha a nuestros padres la cual Dios ha cumplido a los hijos de ellos a nosotros
resucitando a Jesús como está escrito en el salmo mi hijo eres tú yo te he engendrado
hoy y sigue diciendo pero el asunto es que a ese que ustedes mataron

Dios lo levantó y ese es ahora y ese y por medio de Jesús es que ahora nosotros nos
anunciamos el evangelio que quiere decir las buenas noticias que Dios le tenía a su
pueblo que no podían obedecerlo guardando los mandamientos ni las leyes ¿quién
puede irse al cielo por la obediencia?
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si yo preguntara ustedes nunca han profanado el cuarto mandamiento yo me imagino que
ninguno de nosotros quede inocente entonces por eso tenemos que irnos al infierno
ustedes nunca han codiciado lo ajeno de nadie nunca wow entonces van a mentir y van a
violar otro mandamiento que dice no mentiras ven que no hay forma de quedar libre nadie
puede salvarse ni irse al cielo ni los judíos ni nadie por guardar las leyes ni por más cinta
que pongan los judíos en Miami Beach eso no lo va a llevar al cielo porque a lo mejor lo
hacen hasta para orgullo ya para decir estos supuestos cristianos no honran a Dios
porque Dios desde la creación instituyó un día de reposo cuando Dios dice que al
séptimo día Dios reposó y cesó de trabajar puso un sello y dijo este es un día santo y no
se trabaja y yo descanso ese día también desde que Dios hizo el mundo eso está ellos
pudieron decir estos supuestos cristianos ni honran a Dios ni honran su palabra pero
nadie se salva ni aún por guardar la ley porque si cumplimos con una nos hacemos
orgullosos y rompemos otra eso no hay forma estamos presos la única solución que
tenemos es Jesucristo y eso es lo que Pablo le está diciendo a ellos ese era el que Dios
había prometido al que ustedes mataron pero a ese fue que Dios resucitó ya Dios había
profetizado de él este mi hijo lo he engendrado hoy no permitirá

David en un salmo no permitirá que tu santo vea corrupción David escribió el salmo como
si fuera hablando de él pero David cuando murió vio corrupción pero Jesucristo no
entonces estamos hablando era de otro que no fue que no vio corrupción porque era sin
pecado y él predicó dice y este dice este a nosotros el Señor ha resucitado y este es el
evangelio que Dios había prometido y evangelio quiere decir una buena noticia el
evangelio es una buena noticia para todo el que no tiene forma de salvarse con su propio
mérito ni por su obediencia ni por nada que haga no hay forma de ser salvos y si usted es
un árbol que va a dar fruto eso fue un fruto que Dios de antemano preparó para que usted
se llenara de frutos y diera muchas hojas si usted tiene el Espíritu Santo usted va a dar
frutos y es cristiano pero necesitamos una buena noticia de que nosotros por la fe dice
sabe pues esto varones hermanos que por medio de él se os anuncia el perdón de
pecados y que de todo aquello que por la ley de Mosé no pudiste ser justificados en
Jesucristo en él es justificado todo aquel que cree oyeron el que va a ser justificado es el
que cree en Jesucristo ¿se entendió?

[52:42] y eso se lo está hablando él a sus hermanos judíos y este es un mensaje para cada uno
de los que estamos aquí sentados ¿y qué quiero decir justificado?

justificado es que la ofensa mía contra Dios es muy grande y yo no me puedo burlar de
Dios pensando que de ahora en adelante voy a regenerar mi vida cuando ya Dios fue
ofendido en toda mi vida hasta el día de hoy Dios no me va a pasar por alto porque Dios
es justo y todo lo que hiciste antes ¿cómo yo lo paso por alto?

¿cómo puede quedar Dios justo si usted robó mil dólares y el juez cuando usted va al
juicio le dice no solamente pague cinco y vamos a dejarlo así todo se va a quedar bien oh
¿cómo así?

él me robó mil pero el juez decidió que eso es justo no si se robó mil que pague mil
¿verdad que sí? y ese es el problema que tenemos con Dios no hay forma de pegar
nosotros hemos ofendido a Dios desde el día que nacimos nacimos ya en pecado ahora
el evangelio es que el que cree es justificado por medio de la fe en Cristo cuando ellos
salieron de la sinagoga él terminó de predicar a los judíos y también los gentiles que de
alguna manera estaban oyendo apercibidos y además que ellos ya tenían en la iglesia se
habían convertido gentiles dice que ellos les rogaron que en el siguiente día de reposo le
hablase de nuevo de estas cosas y despidiendo la congregación después que terminaron
de hablar en la sinagoga muchos de los judíos y de los prosélitos piadosos siguieron a
Pablo y a Bernabé quienes hablándole les persuadían a que perseveraran en la gracia de
Dios otra palabra interesante la gracia de Dios no en la obediencia legalista de Dios el
que está en la gracia de Dios tiene el Espíritu Santo y el que tiene el Espíritu Santo ama a
Dios y cuando Dios me diga que yo no debo codiciar
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Señor ayúdame o cuando Dios me diga que hay un día que le pertenece a él pues ese
día si yo trabajo tengo que cancelar el trabajo y buscar otro porque yo no lo hago porque
eso me va a salvar sino porque yo amo a Dios y Dios es mi prioridad de lo contrario nos
vamos a acomodar al mundo y Dios va a ser deshonrado porque si para yo tener mi
trabajo tengo que mentir Dios va a ser deshonrado Satanás va a ser honrado con la
mentira porque es el padre de la mentira pero no Dios usted dice que es cristiano y
miente ¿me entienden?

[55:30] cuando aquí dice perseveren en la gracia quiere decir Señor si yo no soy salvo y yo me
voy a ir al infierno porque soy sucio o porque yo soy yo me he creído cristiano toda la vida
y no doy fruto porque no veo nada lo que ayúdame sálvame Jesucristo pagó por mi
pecado para yo ser justificado por la fe en él dame Jesucristo el Dios de este pueblo el
Dios de Israel nuestro padre ¿qué podemos aprender de estas cosas?

lecciones cuando la iglesia está sirviendo ministrando en la obra de Dios está ferviente en
oración y lo sazona con ayunos puede esperar dirección y guía divina nosotros siempre
decimos si ustedes no oran por nosotros no hacemos nada parándonos aquí esto va a
ser una basura vamos a perder el tiempo si ustedes que están ahí no oran en su casa
antes de que los pastores se paren aquí a predicar no vamos a poder se lo garantizo que
no se va a poder porque esto no es una obra de un nadie esta es una obra de nosotros
como iglesia cada uno de nosotros somos responsables ministrando orando y
sazonándolo con ayuno para esperar dirección divina el mismo espíritu santo que le dio
intrusión a la iglesia en aquella época también nos va a dirigir a nosotros y va a orar en
medio nuestro en segunda crónica 714 dice si se humillase mi pueblo sobre el cual mi
nombre es invocado y oraren y buscaren mi rostro

Dios le dice si ustedes se humillan y buscan mi rostro ustedes van a escuchar de mi
ustedes me van a escuchar ustedes van a ver mi manifestación en sus vidas ayunos el
ayuno es de beneficio bueno le danse las escrituras porque es una forma de decirle a
este cuerpo tú te estás tranquilo usted no va a comer hoy yo estoy necesitado de que
Dios me escuche y saben que si ustedes leen las escrituras y son honestos ustedes van
a ver que Dios escucha porque es una actitud de humildad yo necesito a Dios a los que
dé lugar yo no tengo fe para creer cada vez que vengo aquí la palabra se me va por la
mente y me voy a ir al infierno y me voy a perder ¿qué hago?

humíllese vayan súplica en ayuno y oración y después hablamos a ver si Dios va a
responder o no los apóstoles en el Nuevo Testamento se reúnen a adorar en el día del
reposo como les digo con los judíos el día del Sábado Judío y con los cristianos vemos
que se estaban reuniendo el día de la celebración el día que Dios creó el día de reposo
cristiano así como Pablo aprovechó la oportunidad en la sinagoga cuando él fue para
predicar nosotros miren aquí alrededor aquí hay personas que están de visita aquí hay
personas que quizás están muy necesitadas de una palabra de aliento que están
necesitadas de Jesucristo el Señor no los ha traído aquí ellos aprovecharon y predicaron
en la iglesia no es que ustedes se van a parar aquí a dar una prédica a los que están de
visita aquí pero aprovechen esos que están ahí porque los pastores a veces nos dan un
abasto para todo el mundo a veces alguien va de visita y es el primero que se quiere ir
por la puerta párensele en la puerta y díganle ¿te puedo ayudar en algo?
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porque a veces no se siente mal este es un campo que Dios nos ha concedido vamos a
ser como ellos los apóstoles en el día de reposo se aprovecharon a predicar vamos a
predicar la palabra de Dios aquí en medio nuestro y donde Dios nos conceda la
oportunidad animémonos a darle el evangelio y la bendición que Dios añade a sus santos
días de reposo para darle gloria a él porque una cosa que no mencioné que sí está en
Génesis 3 es que cuando Dios santificó el día séptimo le dio una bendición por eso que
no por eso que no guardamos el miércoles ni el jueves ni el lunes porque esos días no
tienen bendición de los siete días hay uno en el cual dijo ese día tiene una bendición
especial por eso que nos reunimos los domingos no es lo mismo ir a un culto un domingo
que un miércoles ustedes verán que no es lo mismo por más que se predique no es lo
mismo que hoy hoy es una bendición especial que Dios ha concedido así que
aprovechemos esa oportunidad para concluir como ya mencionamos al principio si la
iglesia fuera si esto fuera el huerto el famoso huerto que yo mencioné al principio ¿qué
fruto estoy yo dando de que el Espíritu Santo vive en mí?

[60:23] ¿qué fruto estoy yo dando de que amo al Señor que Dios es mi prioridad? ¿qué fruto
están viendo mis hijos de que yo hago lo que sea yo perdí mi primer trabajo en este país
porque me obligaron a trabajar el domingo y yo le dije a mi jefe yo no trabajo el domingo
ya se podían faltar siete veces ya la séptima y él lo sabía que yo no iba los domingos
porque era un horario rotativo que se inventaron y ya cuando llegaba el séptimo porque al
séptimo me votaban yo le dije despídame que ya me voy digo resigno el trabajo pero yo
me quedé sin trabajo digo el Señor me proveyó otro trabajo pero yo no podía deshonrar a
Dios siendo yo cristiano con el conocimiento que tengo de deshonrar a Dios porque
necesitaba el trabajo esa parábola que esa historia que di al principio se relaciona mucho
si se dieron cuenta con la parábola del sembrador la parábola del sembrador dice el
Señor que es la semilla la palabra de Dios a veces cae junto al camino y no crece porque
la tierra está muy dura las aves se la comen cuando y eso representa que cuando
muchas veces la gente viene a la iglesia oye la palabra de Dios y dice que el diablo

Satanás viene y se la quita de la mente para que no le quede nada muchos de ustedes
vienen cada domingo aquí y salen tal como vinieron porque Satanás le quitó esta palabra
de su mente y la tiró a la basura otra vez cae entre entre los pedregales a personas que
empiezan a oyen la palabra la oyen con gozo y bueno más o menos dice la palabra se
semea en el corazón la reciben con gozo pero no tienen raíz este corta duración porque
cuando viene la tribulación la persecución por causa de la palabra tropiezan o porque soy
cristiano tal cosa porque soy cristiano ahora me van a bajar el salario porque soy y se van
se van de boca esa palabra no esa semilla no prosperó la que cayó entre espinos la que
cayó entre espinos son los que oyen la palabra de Dios pero que dice escuchen los
afanes de este mundo los afanes de este mundo el engaño de las riquezas y la codicia de
otras cosas yo quiero más y si no tengo tres trabajos no voy a poder pagar el carro y no
voy a poder comprar la casa y la semilla finalmente se hacen fructosa solamente la
semilla que fue sembrada en buena tierra da fruto y como vimos hubiera un árbol que
dieron a cien a sesenta y a treinta

Dios a todos no nos da los mismos dones lo importante es dar fruto porque el que no da
fruto que dice la escritura antes bien porque primero el árbol se conoce por su fruto pero
el árbol que no da fruto que dice la escritura será cortado y echado en el fuego porque si
usted fue sembrado para dar fruto y no da que hace ahí está de mal está ocupando lugar
para que otro árbol que dé fruto pueda ponerse en su lugar así que vamos a pensar en
nuestras vidas estamos nosotros dando fruto para la gloria de Dios si alguien tiene que
refugiarse en un árbol si somos nosotros los árboles van a venir a nuestra sombra a
cobijarse porque va a encontrar que comer o se va a sentir miserable porque no hay nada
que encontrar en nosotros de nuevo nadie es inocente aquí nadie es inocente el Señor
nos manda a evaluar nuestras vidas y como dice
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Juan cuando predicaba ya la H está puesta a la raíz de todo árbol para que todo el árbol
que no sea fruto que de buen fruto sea cortado el evangelio que Pablo predicó es el
evangelio para nosotros mi única salvación es Jesucristo ser justificado por la fe por
gracia es un regalo yo soy salvo y después me ocupo de resto como yo voy a arreglar mi
vida de adulterio eso viene después que usted está en Cristo porque ya usted no está
solo el Espíritu Santo viene a ayudarlo y va a ser una lucha obviamente pero Dios usted
no está solo y algún día esperamos vernos juntos cuando Él regrese en su reino vamos a
orar gracias te damos Señor por tu palabra que sea con nosotros que la recibamos con
humildad gracias por el Señor Jesucristo por lo que Él ha hecho para salvarnos su
sufrimiento su angustia y su gran amor para que justificado nosotros ante ti por la fe en Él
tengamos paz para con Dios y en su nombre pedimos estas cosas amén


